

Eisbären = Wie lange noch ?

Normalerweise müssten die Eisbären Nordpolbären heißen, weil sie in freier Wildbahn nur dort zu finden sind; am Nordpol. Grobe Zählungen oder Schätzungen weisen ca. 20.000 Eisbären nach. Da sie auch in den Zoos zu finden sind, ist eine genaue Anzahl zur Zeit unbekannt.

Durch die Lebensweise der Bären an kalten und im Winter kaum bekannte Orte ist eine genaue Prognose kaum möglich. Auch ein Vergleich der letzten 100 Jahre mit Heute ergeben kein klares Bild. Wir wollen daher noch mehr Daten und Forschungen sammeln, um die Zukunft der Eisbären schätzen zu können.